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ACTA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS
11 DE MARZO DE 2019

Fecha: 11 de marzo de 2019.
Hora: 13:00 en primera convocatoria, 13:30 en segunda convocatoria.
Lugar: Despacho de la DEIIT(4a planta del aulario).

La reunión comienza a las 13:41 horas, en segunda convocatoria, en el despacho de la Delegación de Estu-

diantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en la 4a planta del aulario de la ETSIIT. Presidida

por D. José María Martín Luque, Coordinador de Asuntos Académicos, actuando D. Miguel Lentisco Balles-

teros como Secretario en funciones y con los siguientes asistentes:

D. Guillermo Sandoval Schmidt(Delegado de Estudiantes de la ETSIIT)

D. José María Martín Luque(Coordinador)

D. Alessandro Rinaldi Gómez(Miembro)

D. Miguel Lentisco Ballesteros(Miembro)

D. Francisco Javier Morales Piqueras(Miembro)

D. Santiago Vidal Martínez(Voluntario)

Se siguen los siguientes puntos de orden del día:

1. Aprobación, si procede del acta del día 22 de octubre del 2018.

2. Informe del Coordinador.

3. Debate y aprobación, si procede, del II Plan de actuación para la mejora de las Guías Docentes.

4. Debate y aprobación, si procede, de la Guía de actuación para la tramitación de las quejas de los estu-

diantes.

5. Asuntos de trámite y urgencia.

6. Ruegos y preguntas.
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1. Aprobación, si procede del acta del día 22 de octubre del 2018

Se procede a leer el acta anterior, señalando D. Guillermo Sandoval Schmidt que se encuentran algunos

errores de forma. Teniendo en cuenta la subsanación de los errores sañalados, se aprueba el acta por una-

nimidad.

2. Informe del Coordinador

El Sr. Coordinador comenta el trabajo realizado por la comisión en cuanto a la atención del estudiantado,

así como a sus delegados, con las dudas que han ido surgiendo; comenta que la campaña en periodo de

exámenes ha sido realizada de la misma forma en que se venía haciendo en años anteriores.

Añade que el problema mayor a tratar fue con la asignatura Estructura de Computadores, en la que hubo

menos de una semana de diferencia entre la publicación de calificaciones de convocatoria ordinaria y el

examen en convocatoria extraordinaria, para ello se redactó una carta al Director de la ETSIIT proponiendo

una nueva fecha por incidencias para este examen. D. Guillermo Sandoval Schmidt señala el desagrado por

parte del destinatario por la manera en la que se había solucionado la situación, pero que aún así fue un

recurso satisfactorio.

3. Debate y aprobación si procede del II Plan de actuación para lamejora de

las Guías Docentes

El Sr. Coordinador comenta que se actuará de la misma manera en la que se ha hecho en años anteriores

pero con ligeras modificaciones como la colaboración este año de la Comisión de Información para poder

dar así más difusión. También se contactará este año con los representantes de cada departamento; con

esta premisa, el Sr.Coordinador apunta que es una ardua tarea.

D. Guillermo Sandoval Schmidt insiste en que ve difícil que suceda una reunión con los consejos de depar-

tamento, con esto, el Sr. Coordinador dice quemostrará su disposición y que estará abierto a acuerdos.

Sin oposición activa, se aprueba la propuesta.
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4. Debate y aprobación, si procede, de la Guía de actuación para la tramita-

ción de las quejas de los estudiantes.

El Sr. Coordinador comentaquenoeranecesariohaber traídoestepuntoa la reunión,pero lohaceparadarle

unpocomásde formalidadparael futuro, y convistasdeperfeccionarlo.Destacaalgunas trabas importantes

como que no existe el concepto formal de queja y que esta comisión funciona comomediador entre ambas

partes o en su caso como un guía para hallar la solución al problema.

Explica que es necesario comunicar al estudiante quepresente unaqueja como funciona el sistema yqueno

se puede exigir al profesor nada como primer trato, que ante todo es necesario recabar información antes

de tramitar cualquier cosa.

El Sr. Coordinador expresa la necesidad de que todos los estudiantes estén bien informados, siendo esto

posible si con anterioridad se procura transmitir a los delegados. D. Guillermo Sandoval Schmidt ve necesa-

rio que en el próximo pleno se lleve esta guía para que al menos la tengan presente los miembros del Pleno

y que se pueda proceder en algúnmomento a hacer cartelería o campaña sobre el tema, con la aprobación

a vistas de futuro del Sr.Coordinador.

Sin oposición activa, se aprueba la propuesta.

5. Asuntos de trámite y urgencia

No hay asuntos de trámite y urgencia.

6. Ruegos y preguntas

El Sr.Coordinador comenta que se obligado a dimitir por razones personales, manifiesta que ha sido un

honor ser coordinador de esta comisión. D. Guillermo Sandoval Schmidt comenta que es una pena pero

que agradece enormemente el trabajo realizado por este.

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 13:55 horas.
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Detodo ello doy fe como Secretario de Comisión de Asuntos Académicos, en Granada a 17 demayo de 2019.

VoBo del Coordinador El Secretario

Alessandro Rinaldi Gómez Aarón Padial Vázquez
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